

Council Member Inquiry/Motion Form

Demande de renseignements d'un membre du Conseil /Formulaire de motion

From/Exp:
Councillor / conseiller
S. Desroches

Date : 23 November /
novembre 2011

File/Dossier :
CC-29-11

To/Dest. :

Deputy City Manager, Infrastructure Services and Community Sustainability and City Treasurer
Directrice municipale adjointe, Services d'infrastructure et de la viabilité des collectivités et
Trésorière municipale

Subject/Objet :

Federal Tax Credit for Transit Passes / Crédit d'impôt fédéral pour laissez-passer
de transport en commun

Inquiry/Demande de renseignements

What is the financial benefit of the Federal Tax Credit for transit passes on the cost for Transit customers?

Quel est l'avantage financier lié au crédit d'impôt fédéral pour laissez-passer de transport en commun dans le cas des usagers du transport en commun?

Response/Réponse (Date: 10 January / janvier 2012)

Response to be listed on the Transit Commission Agenda of January 18 and the Council Agenda of January 25.

La réponse devrait être inscrite à l'ordre du jour de la réunion de la Commission du transport en commun prévue le janvier 18 et à l'ordre du jour de la réunion du Conseil prévue le janvier 25.

As a result of the federal tax credit introduced in 2006, OC Transpo customers can claim a portion of the cost of their transit pass on their Income Tax Return to receive a tax credit benefit. The credit applies to monthly, semester, and annual passes, as well as the U-Pass and ECOPASS.

The tables below outline the tax credit customers are eligible for in 2010 and 2011 (using a Regular Adult and Regular Student pass as examples). The non-refundable tax credit rate for 2010/2011 is 15% of the total cost of the pass. The figures are based on the passes having two different values because of fare increases during the year – in 2010 the fare increase occurred in March and in 2011 July.

2010

2 regular adult monthly passes @ \$84.75 x 15 % = \$25.43

10 regular adult monthly passes @ \$91.50 x 15 % = \$137.25

Total 2010 annual non-refundable Tax Credit = \$162.68

2 regular student monthly passes @ \$65.25 x 15 % = \$19.58

10 regular student monthly passes @ \$73.25 x 15 % = \$109.88

Total 2010 annual non-refundable Tax Credit = \$129.46

2011

6 regular adult monthly passes @ \$91.50 x 15 % = \$82.35

6 regular adult monthly passes @ \$94.00 x 15 % = \$84.60

Total 2011 annual non-refundable Tax Credit = \$166.95

6 regular student monthly passes @ \$73.25 x 15 % = \$65.92

6 regular student monthly passes @ \$75.00 x 15 % = \$67.50

Total 2011 annual non-refundable Tax Credit = \$133.42

Le crédit d'impôt fédéral fut introduit en 2006. Les usagers d'OC Transpo peuvent inscrire une partie du coût de leur laissez-passer de transport en commun à leur déclaration de revenus pour obtenir un crédit d'impôt. Le crédit s'applique aux laissez-passer mensuels, trimestriels et annuels ainsi qu'aux laissez-passer universels (U-Pass et à l'ECOPASS).

Le tableau suivant décrit les crédits d'impôt auxquels ont droit les usagers pour 2010 et 2011 (les laissez-passer réguliers pour adultes et étudiants sont utilisés à titre d'exemple). Le taux de crédit d'impôt non remboursable pour 2010-2011 est 15 p. cent du coût total du laissez-passer. Ces chiffres sont basés sur deux prix de laissez-passer compte tenu des hausses de tarifs survenues durant l'année, soit en mars 2010 et en juillet 2011.

2010

2 laissez-passer mensuels réguliers pour adultes @ 84,75 \$ x 15 % = 25,43 \$

10 laissez-passer mensuels réguliers pour adultes @ 91,50 \$ x 15 % = 137,25 \$

Crédit d'impôt total annuel non remboursable 2010 = 162,68 \$

2 laissez-passer mensuels réguliers pour étudiants @ 65,25 \$ x 15 % = 19,58 \$

10 laissez-passer mensuels réguliers pour étudiants @ 73,25 \$ x 15 % = 109,88 \$

Crédit d'impôt total annuel non remboursable 2010 = 129,46 \$

2011

6 laissez-passer mensuels réguliers pour adultes @ 91,50 \$ x 15 % = 82,35 \$

6 laissez-passer mensuels réguliers pour adultes @ 94 \$ x 15 % = 84,60 \$

Crédit d'impôt total annuel non remboursable 2011 = 166,95 \$

6 laissez-passer mensuels réguliers pour étudiants @ 73,25 \$ x 15 % = 65,92 \$

6 laissez-passer mensuels réguliers pour étudiants @ 75 \$ x 15 % = 67,50 \$

Crédit d'impôt total annuel non remboursable 2011 = 133,42 \$